



ACADEMIA TEXAS WEST AGUASCALIENTES

Aguascalientes Ags. A 23 de noviembre 2022

L.E.F. Arturo Fernandez Estrada
Director General del instituto del deporte del estado de Aguascalientes
Presente.

Me dirijo a usted para proporcionarle la reseña de nuestra academia que a continuación señalo:

TEXASWEST AGUASCALIENTES

Nació en base a una necesidad dentro de la ciudad al no haber una academia que les ofreciera el desarrollo integral a los deportistas en la disciplina del beis bol.

En el año de 2021 en el mes de abril comienza la academia con 6 integrantes, hoy en día se cuenta con mas de 90 participantes en las diferentes categorías desde los 6 hasta los 20 años, hemos participado en diferentes torneos que es Monterrey y Arandas jalisco, y por supuesto en nuestro torneo local en calvillo Aguascalientes, siendo este la segunda edición con un gran numero de participantes en 4 categorías diferentes.

Hoy somos un gran equipo de trabajo integrado por 5 coach entrenadores en las diferentes áreas de esta disciplina, otorgándoles a los un mejor entrenamiento integral físico-táctico logrando el mejor desempeño de nuestros atletas.

Hoy en día esta en proceso la constitución de la Asociación Civil la cual ya estará en funcionamiento para el 2023.

Gracias por acompañarnos en este gran proyecto.